



玉川村立
玉川第一小学校

自ら取り組み、心豊かでたくましい子ども



令和4年4月6日
No. 1
文責：校長 酒井



学校だより 玉一っ子通信



令和4年のスタート！教育目標が新しくなります。

本日、新入学児童24名を迎え、全校生210名、スタッフ24名で玉一小がスタートとしました。教育目標を「自ら取り組み、心豊かでたくましく子どもの育成」と設定し、令和4年度も全職員一丸となって教育目標の実現を目指します。今年度は教育目標の一部を、

☆ともだち大好き ☆じぶん大好き ☆学ぶの大好き

と改めました。教職員だけでなく、子どもたちも覚えやすく、みんなの合い言葉のように親しまれる教育目標となることを願ってのものです。

多くの友達とふれあい、認め合う中で自分のよさに気づき、高め合うことができる学校づくりを目指します。将来自立していく子どもたちが、小学校で様々な体験を通して経験値を積み、6年間で、「夢をかなえるための力」(学力・体力・心)を身に付けることができるよう、手立てを講じて育んでいきます。しかし、これらは学校だけの取り組みでは実現できません。家庭、地域の方々にご理解ご協力いただいて何とかたどり着けるものです。

子どもたちの未来のために、学校ですべきこと、家庭ですべきこと、地域にお願いすることをそれぞれの立場で、意見を交換しながら施すことが大切だと考えます。

◇◇新しい出会いを大切に◇◇

本日新しいクラスや職員、担任の発表がありました。

クラス替えがあり、「仲のよかった友達と離れてしまった。」と、がっかりしているお子様もいることでしょう。しかし、出会いは子どもたちを必ず成長させます。昔を懐かしく思っても戻ることはできませんが、未来を変えることはできます。お子さんと一緒に保護者の皆様も、令和4年度のスタートをチャンスととらえていただきたいと思います。また、はじめは、勝手が違い戸惑うことも多く、思った以上に神経を使いますが、希望に満ちた珠玉の期間です。

ご家庭でも、学校のことをお子様とたくさん話題にさせていただけたら幸いです。



～お詫びと御礼～

春休み中に於ける、児童の新型コロナウイルスの感染につきましては、子どもたちはもちろん保護者の皆様、地域の皆様にご心配をおかけいたしましたこと深くお詫び申し上げます。これまでも感染予防には全職員一丸となって取り組んで参りましたが、結果として多くの方々にご迷惑をおかけしてしまったことを校長として重く受け止めております。子どもたちが回復に向かっているとの連絡をいただくたびにそっと胸を撫で下ろす日々でした。幸いにも、入学式、第一学期始業式が無事実施できたのは、保護者の皆様のご協力の賜と感謝いたしております。

感染経路や原因については不明な点が多いのですが、これまで以上に子どもたちが安心した生活を送ることができるよう努めますので、今後ご理解をお願いします。

なお、本校における感染防止対策につきましてはHPに掲載しますので、ご確認いただきまして、ご協力くださいますようよろしくお願いいたします。